

DERECHOS HUMANOS EN PERSPECTIVA INTERNACIONAL

## REPORTE SEMANAL

## 24 - 30 OCTUBRE 2020

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO







Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos de El Salvador - En el marco del Día Nacional del Defensor y Defensora de Derechos Humanos el Procurador exhorta a la Asamblea Legislativa a retomar la discusión del anteproyecto de ley "Reconocimiento y Protección Integral de las Personas Defensoras de DDHH y para la Garantía del Derecho a Defender DDHH", y al órgano medidas eiecutivo adoptar a para garantizar derechos y libertades de estas personas.

Procuraduría de los Derechos Humanos de Guatemala - Delegados de la Procuraduría de distintas Auxiliaturas verificaron el respeto de los derechos humanos y observaron las acciones de la Policía Nacional Civil en bloqueos realizados en diversos puntos del país, así como en manifestaciones frente al Congreso de Guatemala.





Comisionado Nacional de los Derechos Humanos de Honduras – CONADEH conmemoró el "Día Nacional de los Derechos Humanos" haciendo hincapié en los impactos de la pandemia COVID-19 y epidemia del Dengue, que han evidenciado la precaria situación de los derechos humanos de la mayoría de la población, en situación de pobreza. Accedé a la nota completa aquí.

Defensoría del Pueblo de Bolivia – La Defensoría del Pueblo socializa un Plan Modelo de Convivencia Pacífica y Armónica en las Unidades Educativas y del Protocolo de Prevención, Actuación y Denuncia en casos de violencia en Unidades Educativas y Centros de Educación Especial, para enfrentar al bullying en el ámbito educativo. Accedé a la nota completa aquí.





Defensoría del Pueblo de Ecuador - El Defensor, Freddy Carrión Intriago compareció ante la Asamblea Legislativa para informar sobre la gestión de la institución durante las protestas sociales de octubre del año 2019, en el marco del enjuiciamiento político a Ministra de Gobierno. Accedé a la nota completa aquí.

Defensoría del Pueblo de Perú – Frente a la alerta epidemiológica decretada por el primer caso de difteria, la Defensoría señaló que resulta urgente que el Ministerio de Salud implemente las medidas necesarias a fin de garantizar la provisión y distribución a nivel nacional de Antitoxina Diftérica (ATD), para asegurar la oportuna atención médica de este y otros casos que pudieran presentarse. Accedé a más información <u>aquí</u>.





Defensoría del Pueblo de la Ciudad de Buenos Aires - La Defensoría del Pueblo realizó un conversatorio internacional por el Acuerdo de Escazú, a un mes de la adhesión de Argentina al acuerdo, a fin de poner en común los objetivos y las herramientas que supone la implementación del acuerdo tanto a nivel regional como dentro de las fronteras de cada país. Accedé a la nota completa aquí.

Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos - Los miembros de GANHRI eligieron al Defensor del Pueblo de Ecuador, Freddy Carrión, como Presidente de la institución hasta la Asamblea General de 2022. El Defensor ha prometido su apoyo incondicional para garantizar que las INDH puedan operar de manera efectiva y sin restricciones durante la pandemia de COVID-19. Accedé a más información aquí.





Organización de Naciones Unidas - Las Naciones Unidas celebraron este 24 de octubre su 75.º aniversario, donde el Secretario General, Antonio Guterres dejó su mensaje en pos de la paz mundial, los derechos humanos y los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Accedé al mensaje aquí.